
   
Hallo Herr Nürnberger, 
vielen Dank für Ihren kurzen Bericht. Es freut uns, dass Sie mit unserer Arbeit zufrieden 
sind. Da sich Ihre RSV nun harmonischer verhält und ohne Leistungslöscher bewegen läßt, 
ist sie nun vielleicht etwas unspektakulärer und man merkt den vorhandenen 
Leistungszuwachs nicht. Was können wir Ihnen empfehlen: Da auch Sie nicht nur mit Vollgas 
und im Bereich 9.000 U/Min. bis 10.000 U/Min. fahren, Sie aber eventuell nur da einen 
Vorteil der größeren Krümmer hätten, empfehlen wir Ihnen die originale Krümmeranlage. Mit 
der originalen Krümmeranlage gegenüber der größeren Krümmeranlage hätten Sie im Bereich 
2.500 U/Min. bis 7.000 U/Min. also in dem Bereich in dem man sich am meisten aufhält und 
welchen man aus der Kurve heraus benötigt (im normalen Straßenbetrieb) eine wesentliche 
Mehrleistung sowie ein besseres Ansprechverhalten. Auf jedem Fall mehr, als Sie da 
gewinnen wo Sie so gut wie nie fahren. Es sei denn, unsere Einschätzung ist falsch und 
Sie fahren fast nur mit Vollgas und 
 im oberen Drehzahlbereich.  
Überprüfen Sie Ihre Fahrweise. Sollten Sie sich für die originale Krümmeranlage mit 
relativ offenen Endtöpfen entscheiden, dann ist es empfehlenswert (notwendig) das 
Fahrzeug neu abzustimmen.   

Mit freundlichen Grüßen   
Bernd Dietrich   
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Am 31.08.2010 10:07, schrieb joachim.nuernberger@gmx.de:

   

HALLO,  

NACH LÄNGERER ZEIT MÖCHTE ICH ENTLICH EINEN BERICHT ÜBER DIE VON IHNEN 
DURCHGEFÜHRTEN BRÜFSTANDARBEITEN ABGEBEN 
IM GROßE UND GANZEN BIN ICH SEHR ZU FRIEDEN 
ICH DENKE DER MOTOR LÄUFT WESENTLICH RUNDER WIE ZUVOR EINE MEHRLEISTUNG SUBJEKTIV 
KANN ICH NICHT FESTSTELLEN NUR DAS SIE EBEN WESENTLICH RUCKFREIER FÄHRT. 
NACH DAMALIGEN ETWAS HOLPRIGEN START BEI IHNEN MIT AUFKLÄRUNG DER ETWAS 
FRAGWÜRDIGEN TUNUNIGMAßNAHMEN MEINERSEITS (DICKER AUSPUFF) HABE ICH IMMER DAS 
GEFÜHL ES WÄRE BESSER GEGANGEN. NUN WÜRDE MICH BRENNENT INTERSSIEREN WIE DIESES 
BESSER AUSSEHEN HÄTTE KÖNNEN????? WENN MAN DAZU UNGEFÄHR DAS GLEICHE GELD AUSGEBEN 
WÜRDE??? 
WÜRDE MICH FREUEN VON IHNEN ZU HÖREN UND REIN INTERESSEHALBER ZU HÖREN WIE MANN ES 
ANDERS HÄTTE MACHEN KÖNNEN  

GRUND DER ÜBERLEGUNG IST DER DICKE AUSPUFF GEFÄLLT MIR NICHT WIRKLICH UND ICH 
MÖCHTE ÜBERLEGUNGEN ANSTELLEN WIE MAN DAS ÄNDERN KÖNNTE   

MFG 
JOACHIM NÜRNBERGER   
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